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Rodovia Francisco 
Alves Negrão 
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28, em Itapeva
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Moradores do 
CDHU pedem 

rondas constantes 
das forças policiais 
pelas adjacências 

do bairro
Um temor constante, é 

desta forma que os mora-
dores do CDHU e bairros 
adjacentes resumem o sen-
timento nos últimos meses 
em relação à segurança.

Moradores da zona rural 
reclamam da falta de água

As queimadas voltaram 
a aumentar nos últimos dias 
em Itapeva e o Corpo de Bom-
beiros vem sendo acionado 
para conter as chamas de 
incêndios em áreas de matas. 

Queimadas 
intensificam nos 

últimos dias e 
trazem risco à 

população

GCMs de Itapeva 
se reúnem com 

deputada e 
protocolam ofícios 

em benefício à 
corporação

Câmara aprova projetos de 
valorização de servidores municipais 

de diferentes categorias
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Temos pressa...
em tempos determinados por nós mesmos ou até 
mesmo pela sociedade, os quais não fazem sentido 
algum, na verdade. Nós temos pressa em realizar 
sonhos, é claro, em estabilizar a vida pessoal, pro-
fissional, social, financeira, enfim… porém, essa 
estabilidade muitas vezes nos custa muito. Nessa 
montanha russa de altos e baixos buscando o es-

tável, seguimos exigindo cada vez mais de nós, de-
positando nossa energia em tais situações. Errado? 
Certo? Como saber?

Fato é que você não precisa estar com a vida re-
solvida aos 30, aos 35. Não precisa medir a sua vida 
com a regra do outro. Além de não ser possível, tam-
bém não é justo. Pegue leve com você!

Uma mulher se cobrava muito para passar em 
um concurso e colocou em mente que passou “tar-
de” aos 34 anos. Hoje, aos 36, sempre surge al-
guém dizendo “nossa, você é Delegada? Mas é tão 
jovem”. 

Vi esse relato na internet essa semana e fez todo 
sentido, já que nos cobramos tanto por realizações 

O caso se repete! Nova-
mente, os moradores do Bair-
ro de Cima, no Anel Viário 
Mário Covas, próximo ao nu-
meral 3502, pedem atenção 
das autoridades responsáveis 
referente as grandes árvores 
que estão correndo risco de 
provocar acidentes. 

No último final de semana, 
um galho caiu na pista, que 
tem tráfego intenso de cami-
nhões e carros. O galho ficou 
ocupando parte da pista e foi 
retirado pelo Corpo de Bom-
beiros.

De acordo com o relatado 
por moradores das redon-
dezas, existe um processo 
aprovado para corte há mais 
de um ano na Prefeitura de 
Itapeva, mas até o momen-
to nada foi feito. “Os galhos 
caem nos fios e acaba caindo 
a energia aqui e podemos per-
der eletrodomésticos. Além 
de poder cair em cima das 
nossas casas”, disse uma mo-
radora.

Seis meses atrás, nós ha-

Moradores do Bairro de Cima pedem 
atenção quanto as árvores que 

encostam na rede elétrica 

víamos divulgado uma árvo-
re que estava encostando nos 
fios de energia, no mesmo 
local, e deixou os morado-

res sem energia. Relembre: 
https://www.jornalitanews.
com.br/trecho-do-bairro-de-

-cima-ficou-sem-energia

Moradores da zona rural 
de Itapeva pedem atenção 
das autoridades quanto a fal-
ta de água que vem se tornan-
do constante.

Os moradores do Bairro 
Espigão do Pacova, relataram 
que estão sofrendo com as 
constantes falta de água po-
tável no local, a situação de 
acordo com os moradores se 
intensifica nos finais de se-
mana.

A falta de água já está sen-
do constante, de acordo com 
os moradores a mais de 4 
meses essa situação se repete. 
Devido a isso, os moradores 
acionaram os vereadores de 
Itapeva. O vereador Ronal-
do Coquinho foi até o local e 
convidou o gerente da Sabesp, 
Márcio de Castro, para uma 
conversa e buscar alternati-
vas de solução, junto com os 
moradores.

Moradores da zona rural 
reclamam da falta de água

De acordo com o gerente 
da empresa, o poço existente 
no bairro não está sendo su-
ficiente para abastecer, e aca-
bou secando. Ao ser questio-
nado sobre o que seria feito, 
Márcio informou que na pró-
xima semana funcionará um 
poço novo no Bairro do Paco-

va que irá atender o Espigão 
e os Formigas, para sanar a 
situação momentaneamente.

O planejamento a longo 
prazo, é tratar a água do rio 
Apiaí Mirim, isso devido ao 
aumento do número de fa-
mílias que estão residindo no 
Bairro Espigão do Pacova.

Vereadora apresenta Projeto de Lei
que visa identificar pessoa

perdida acometida de Alzheimer
A vereadora Débora Mar-

condes, apresentou um Pro-
jeto de Lei na Câmara Mu-
nicipal de Itapeva que visa 
estabelecer mecanismo para 
ajudar na identificação de 
pessoa perdida acometida de 
Alzheimer.

O Projeto de Lei visa a 
instituição e fornecimento 
gratuito de pulseiras de iden-
tificação a pessoas idosas 
acometidas pela doença de 
Alzheimer. A Doença de Al-
zheimer é uma enfermidade 
neurodegenerativa que se 
manifesta inicialmente por 
déficits de memória, mas que, 
com a progressão, compro-
mete outras funções cogniti-
vas, comportamentais e fun-
cionais, levando a uma perda 
crescente de autonomia. 

A Organização Mundial 

da Saúde (OMS) estima 
que existam cerca de 50 
milhões de pessoas com 
demência em todo o mun-
do, sendo que o Alzheimer 
representa aproximada-
mente 60% a 70% desses 
casos. No Brasil, a popu-
lação idosa tem crescido 
significativamente, e, com 
ela, o número de pessoas 
acometidas pela doença.

Uma das características 
mais preocupantes do Alzhei-
mer é a desorientação tempo-
ral e espacial, o que pode fa-
zer com que o idoso se perca 
facilmente, mesmo em locais 
familiares. Este fenômeno 
aumenta o risco de acidentes, 
além de gerar grande angús-
tia para as famílias.

De acordo com a verea-
dora, o fornecimento de pul-

seiras de identificação surge 
como uma medida preventi-
va eficaz, que não só facilita 
a localização e o resgate de 
idosos perdidos, mas tam-
bém oferece uma segurança 
adicional aos familiares e cui-
dadores.

As pulseiras, conten-
do informações essenciais, 
permitem que qualquer 
pessoa ou serviço de emer-
gência possa fornecer ajuda 
adequada de forma rápi-
da. Ainda de acordo com o 
projeto apresentado por Dé-
bora, a gratuidade do pro-
grama assegura que todos 
os idosos com Alzheimer, 
independentemente de sua 
condição socioeconômica, 
tenham acesso a este recur-
so fundamental para a sua 
segurança e bem-estar.

Moradores do CDHU pedem rondas 
constantes das forças policiais

pelas adjacências do bairro
Um temor constante, é 

desta forma que os mora-
dores do CDHU e bairros 
adjacentes resumem o senti-
mento nos últimos meses em 
relação à segurança.

De acordo com os mora-
dores, o bairro vem sofrendo 
com furtos constantes, um 
exemplo disso seria a escola 
Prof. Antônio Felippe que já 

teve as suas dependências 
furtadas seis vezes. A situa-
ção causa medo e inseguran-
ça nos profissionais da escola 
e pais de alunos.

Os moradores alegam que 
quase não se vê rondas pelo 
local e que se houver um re-
forço do policiamento, pode 
haver a inibição na ação dos 
marginais.

É importante frisar que 
toda logística de patrulha-
mento policial é realizada de 
acordo com a elaboração de 
boletim de ocorrência, onde 
através dos dados oficiais é 
deslocado o policiamento e 
por isso a importância do re-
gistro de todo tipo de ocor-
rência, mesmo dos menores 
furtos.

Prefeitura de Itapeva pretende criar 
“Escola de Administração e Contas 
Públicas” para capacitar servidores

O prefeito de Itapeva, Má-
rio Tassinari encaminhou a Câ-
mara Municipal de Itapeva um 
Projeto de Lei que visa capaci-
tar servidores públicos através 
da “Escola de Administração e 
Contas Públicas do Poder Exe-
cutivo de Itapeva”

De acordo com o Exe-
cutivo Municipal a Escola 
de Administração e Contas 
Públicas do Poder Executivo 
de Itapeva, estará vinculada 
diretamente à Controladoria 
Geral do Município. O projeto 
cria ainda uma gratificação 
de serviço para o exercente 

das atribuições de Coorde-
nador da Escola de Adminis-
tração e Contas Públicas e 
gratificações para os demais 
servidores públicos que de-
senvolvam cursos, palestras, 
seminários ou congêneres 
mensalmente junto à EACP, 
sem prejuízo de suas funções 
normais do cargo.

A EACP tem por objetivo 
a qualificação e a formação 
continuada dos servidores 
públicos da Administração 
Pública do Município de Ita-
peva, com a apresentação 
de conteúdo pedagógico e 

de aprendizagem nas áreas 
de gestão pública, finanças e 
orçamento, licitações, direito, 
questões previdenciárias e de 
recursos humanos.

De acordo com o Poder Exe-
cutivo de Itapeva, desta forma 
os servidores estarão capacita-
dos e os serviços prestados à 
administração pública otimiza-
dos, fazendo com que a gestão 
dos serviços públicos seja mais 
eficiente. 

O Projeto de Lei está na 
Câmara Municipal de Itapeva 
onde passará pelo crivo dos 
vereadores.
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A Prefeitura Municipal 
de Itapeva encami-
nhou um Projeto de 

Lei à Câmara Municipal de 
Itapeva que altera a Lei nº 
3.514 de 16 de abril de 2.013, 
que institui gratificação em 
favor dos servidores públicos 
municipais envolvidos na co-
leta de resíduos domiciliares.

A gratificação foi insti-
tuída em razão das especi-
ficações que os cargos que 
envolvem a coleta de resíduo 
domiciliar no de Itapeva de-
mandam, especialmente se 
feitas nos dias de sábado, 
pontos facultativos, recessos 
ou feriados. 

De acordo com a Prefeitu-
ra Municipal de Itapeva, com 
o decorrer dos anos, hou-

veram modificações fáticas 
que devem ser consideradas, 
inclusive no que tange ao va-
lor da gratificação, especifica-
mente para o coletor e para o 
motorista, eis que este, além 
de efetivamente dirigir os ca-
minhões de recolha, também 
ajuda no manuseio da coleta, 
merecendo uma gratificação 
diferenciada.

Além disso, pretende-se 
criar outra gratificação por 
serviço para os demais moto-
ristas com carteira D, que ve-
nham a fazer outras atribui-
ções extraordinárias, fora do 
escopo normal de atribuições 
do cargo, tais como a limpeza 
de fossa, o cascalhamento de 
via rural, transporte de resí-
duos contaminantes, etc.

Ainda segundo o texto en-
viado aos vereadores as alte-
rações são medidas de justiça 
social e objetivam valorizar 
tais serviços extraordinários 
tão importantes a todo o mu-
nicípio.

Confira a seguir o que 
diz a Lei:  

 
Art. 1º O art. 2º da Lei 

3.514/13 passa a viger com a 
seguinte redação:

“Art. 2º A gratificação ins-
tituída por esta Lei corres-
ponderá ao pagamento do 
valor mensal equivalente a:

I- Trinta por cento (30%) 
da referência 8B, para os co-
letores;

II-Quarenta por cento 

(40%) da referência 8B, para 
os motoristas – carteira D. 

.............................................
..........................................(NR)”

Art. 2º Fica acrescenta-
do à lei 3.514/13, o art. 2º-A, 
com a seguinte redação:

“2ºA Fica criada uma gra-
tificação por serviço, para os 
motoristas-carteira D, que 
exercerem as seguintes atri-
buições extraordinárias:

I-Executar os serviços 
de distribuição de água em 
todo o território do municí-
pio, principalmente na zona 
rural, com o respectivo cami-
nhão PIPA;

II-Executar os serviços de 
esgotamento sanitário, com 
o caminhão limpa fossa, ten-
do contato direto com coli-

formes, em toda a extensão 
rural;

III-Realizar o cascalha-
mento em vias rurais com o 
veículo em movimento;

IV-Transportar resíduos 
oriundos de limpezas de re-
des de saneamento e drena-
gem urbana e de locais sem 
saneamento básico;

V-Executar os serviços de 
transporte e de carregamen-
to manual, até o caminhão, 
de resíduos de limpeza pú-
blica, coleta e limpeza de re-
sidências de acumuladores e 
afins, 

VI-Transportar os contai-
ners da coleta de lixo urbana.

Parágrafo único. A gratifi-
cação mencionada no “caput” 
deste artigo será correspon-

dente ao valor mensal de 
quarenta por cento (40%) da 
referência 8B.”

Art. 3º Fica alterada a 
redação do art. 3º da lei 
3.514/13, passando a viger 
com a seguinte redação:

“Art. 3º As gratificações 
instituídas, por esta Lei, se-
rão utilizadas para o cálculo 
de 13º salário e férias.”

Art. 4º As despesas decor-
rentes da execução desta Lei 
correrão por conta das dota-
ções orçamentárias próprias, 
suplementadas se necessário.

Art. 5º Esta Lei entra em 
vigor na data de sua publica-
ção.

Palácio Prefeito Cícero 
Marques, 24 de junho de 
2024.
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A valsa jazzística 
de Camilo Macedo

Inspirado por grandes 
mestres, o guitarrista Cami-
lo Macedo mergulha no jazz 
waltz em seu novo single, 

"Valsa #01 (Para Elaine)". Com 
influências dos standards de 
Bill Evans ("Blue in Green", 

"Very Early", "Waltz for Deb-
by"), Jaco Pastorius ("Three 
Views of a Secret") e o clássi-
co "Alice in Wonderland" de 
Bob Hilliard e Sammy Fain, 
Camilo também incorpora 
elementos das obras contem-
porâneas "Juju", "Giselle" e 

"Fizê" do baixista Thiago do 
Espírito Santo, que participa 
da canção.

Músico de grande reper-
tório técnico, Camilo explica 
sobre como imaginou a exe-
cução da guitarra: “Houve 
uma tentativa de incorporar 
a técnica de Jeff Beck, inicial-
mente tocando sem palhe-
ta na primeira execução do 
tema e, posteriormente, com 
palheta, buscando uma sono-
ridade alinhada ao estilo de 
Scott Henderson, na segunda 
exposição final.” O nome es-
colhido para o single revela 
uma aura afetiva da compo-
sição: é uma homenagem à 
companheira de mais de 28 
anos, Elaine.

A música tem participa-
ções muito especiais para 
Camilo Macedo. O já cita-
do Thiago Espírito Santo, 
baixista de renome e com 
quem Macedo desenvolveu 
uma relação próxima, ini-
ciada no período em que 
excursionaram pelo Brasil 
no Jazz Festival BB Seguros 

- Thiago com seu grupo e 
Camilo com o projeto Jazz-
mania do guitarrista Sérgio 
Dias - e de Cleber Almeida,  
na bateria, conhecido por 
seu trabalho em projetos 
como Trio Curupira, Trio 
Macaíba, Banda Mantiquei-
ra e Fabiana Cozza. Cléber é 
alguém a quem Camilo tem 
como um professor, já que 
é um grande conhecedor de 
ritmos brasileiros e conse-
gue conectá-los com a musi-
calidade do mundo todo. 

A mixagem e masteriza-
ção foram conduzidas por 
Tiago Giovani, responsável 
também pelas gravações dos 
teclados.

Encontre nas plataformas 
digitais:

https://encr.pw/deepnoi-
se-camilomacedo-oucaagora

Prefeitura encaminha Projeto de Lei 
para alteração de gratificação a coletores e 

motorista da coleta de lixo em Itapeva

http://www.jornalitanews.com.br
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Show de Inverno Cultural 2024 está sendo um sucesso
Encerramento das Ofici-

nas de Teatro Infantil encan-
ta o público 

Na terça-feira (25), no 
Auditório do Pilão D’água, o 
Show de Inverno Cultural 
2024 trouxe mais uma noite 
mágica e cheia de ritmo, com 
o encantador encerramento 
da oficina de Teatro Infantil 
e Juvenil. 

Os talentosos dançarinos 
deram um verdadeiro espetá-
culo, mostrando toda a habi-
lidade e paixão que desenvol-
veram ao longo das aulas.

Encerramento das Ofici-
nas de Ballet Infantil

No sábado (22), no Audi-
tório do Pilão D’água, o Show 
de Inverno Cultural 2024 
trouxe mais uma noite má-
gica e cheia de ritmo, com o 
encantador encerramento da 
Oficina de Ballet da professo-
ra Luciane Chueri.

Os talentosos dançarinos 
deram um verdadeiro espetá-
culo, mostrando toda a habi-
lidade e paixão que desenvol-
veram ao longo das aulas.

Lira Itapevense emocio-
nou o público na Praça An-
chieta

Na manhã de domin-
go (23), na Praça Anchie-
ta, aconteceu mais uma 

apresentação do Show de 
Inverno Cultural 2024. Na 
ocasião, o público pode se 
encantar com espetácu-
lo da Banda Sinfônica Lira 
Itapevense, que executou 

músicas inesquecíveis, com 
regência instrumental.

Encerramento das Ofici-
nas de Dança Gaúcha e Dan-
ça de Salão

Na quinta-feira (20), no 
Teatro de Bolso, o Show 
de Inverno Cultural 2024 
trouxe mais uma noite má-
gica e cheia de ritmo, com 
o encantador encerramen-

to das Oficinas Culturais 
de Dança Gaúcha e Dança 
de Salão. Os talentosos 
dançarinos deram um ver-
dadeiro espetáculo, mos-
trando toda a habilidade e 
paixão que desenvolveram 
ao longo das aulas.

Em seguida, a elegância 
e a graça da dança de salão 
proporcionaram momentos 
de pura emoção, com pares 
sincronizados deslizando 
pelo palco em perfeita har-
monia.

No Show de Inverno Cul-
tural 2024 são 18 dias de 
programação para todos os 
gostos, que irão se estender 
até o dia 05 de julho. Toda a 
população de Itapeva está 
convidada a prestigiar a ini-
ciativa.

Há transporte público 
gratuito Tarifa Zero saindo 
do Terminal Urbano (Linha 
Sta. Maria) às 19h, com re-
torno às 21h para os dias 
em que as apresentações 
são no auditório do Pilão 
d´Água.

http://www.jornalitanews.com.br
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Junho Vermelho: 
mês de conscientização 

à doação de sangue!

Se você está apto para 
doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. To-
dos os tipos sanguíneos são 
necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE ITAPEVA 
PRECISA DE VOCÊ! 

Na tarde de terça-fei-
ra (25) a Guarda Ci-
vil Municipal de Ita-

peva, representada por seu 
Comandante o Sr. Adriano 
Generoso e a Equipe de 
Patrulhamento Tático a 
ROMU, esteve presentes na 
Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, mais 
precisamente no gabinete 
da Deputada Estadual Leti-
cia Aguiar.

Na ocasião, foram rece-
bidos pela própria Deputa-
da que em reunião com os 

GCMs de Itapeva se reúnem com 
deputada e protocolam ofícios 

em benefício à corporação
Guardas Municipais pude-
ram debater diversos as-
suntos de fortalecimento à 
Segurança Pública no muni-
cípio de Itapeva.

Na oportunidade, o Co-
mandante da GCMI solici-
tou recursos para o municí-
pio junto a Deputada, sendo 
protocolado dois ofícios 
solicitando uma quantia de 
200 mil reais a serem inves-
tidos na GCM de Itapeva e 
consequentemente para a 
melhoria dos trabalhos dos 
Guardas Municipais.

Na quarta-feira (26) equi-
pes da Guarda Civil Munici-
pal em patrulhamento pre-
ventivo, foi acionada pelo 
proprietário de um mercado, 
informando que seu estabe-
lecimento havia sido alvo de 
furto, de alguns produtos de 
higiene, por uma mulher há 
poucos minutos.

De posse das informações 
e com acesso às imagens das 
câmeras de monitoramento, 
a equipe realizou patrulha-
mento com vistas a localizar 
a mulher, logrando êxito na 

localização da mesma com os 
objetos pela Rua Dom Aguir-
re, a qual em abordagem con-
fessou o furto e que estava 
indo comercializar em troca 
de entorpecentes. 

Diante dos fatos, foi dado 
voz de prisão a autora e con-
duzida a autoridade de Polícia 
Judiciária, que ratificou pri-
são em flagrante delito pelo 
crime de furto, ficando presa 
e à disposição da Justiça. Os 
objetos foram apreendidos e 
posteriormente liberados ao 
proprietário do mercado. 

GCM prende 
mulher por furto 

em mercado 
de Itapeva

http://www.jornalitanews.com.br
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Uma ação que traz di-
versos riscos e que 
ano a ano se repete 

não só em Itapeva, como em 
diversas cidades do Brasil. 
Assim podemos falar sobre 
as queimadas que voltaram 
a aumentar nos últimos dias 
em Itapeva, o Corpo de Bom-
beiros vem sendo acionado 
para conter as chamas de 

Queimadas intensificam nos últimos 
dias e trazem risco à população

incêndios em áreas de matas, 
e evidencia que muitos deles 
trata-se de incêndio crimino-
so, aqueles que foram provo-
cados por vontade própria.

Na noite de quarta-feira 
(27), parte de Itapeva foi to-
mada por uma fumaça oriun-
da de um desses incêndios, 
a área mais baixa da cidade 
ficou por horas respirando o 

ar carregado da fumaça que 
se concentrou nessa área.

Os incêndios são cons-
tantes, mesmo com as cam-
panhas que alertam sobre os 
perigos dessa prática.

A primeira consequência 
das queimadas são as fuma-
ças que na maior parte das 
vezes se concentram próxi-
mo as rodovias e estradas 
de grande movimentação de 
veículos, o que aumenta o 
risco de acidentes devido à 
falta de visibilidade.

Outra situação provocada 
pelo incêndio é a qualidade 
do ar, o que prejudica ainda 
mais quem sofre com pro-
blemas respiratórios, contri-
buindo ainda para a recarga 
do sistema de atendimento 
de saúde que já não dá conta 
de atender a demanda nor-
mal do município.

Existe ainda outra conse-
quência das queimadas: a in-
vasão de animais peçonhen-
tos a residências próximas 

aos locais da queimada, uma 
vez que muitos desses ani-
mais ao perceber o perigo a 
sua vida, buscam refúgio em 

locais mais protegidos das 
chamas.

As autoridades alertam 
quanto aos perigos e lem-

bram que quem for flagrado 
provocando queimadas res-
ponde criminalmente pela 
prática.

Notícias Nacionais

Beneficiários do Bolsa 
Atleta terão os valores do 
benefício reajustados em 
12% a partir de julho ou, no 
mais tardar, em agosto. O 
reajuste corresponde à in-
flação acumulada ao longo 
de 14 anos sem reajustes, 
informou nesta quinta-feira 

(27)  o ministro do Esporte, 
André Fufuca. 

O anúncio foi feito du-
rante o programa Bom Dia, 
Ministro, produzido pela 
Empresa Brasil de Comunica-
ção (EBC). O Bolsa Atleta foi 
criado em 2004 e, lembrou 
o ministro, há 14 anos não 

tem reajuste nenhum. “Ima-
gine só você, que que recebia 
o salário mínimo há 14 anos, 
ter o mesmo [salário] hoje. A 
inflação corrói e engole o sa-
lário”. 

Segundo Fufuca, os recur-
sos para o reajuste já foram 
autorizados pelo presidente 

Luiz Inácio Lula da Silva. “Vai 
girar em torno de 12% do va-
lor nominal que é recebido, 
porque o Bolsa Atleta é divi-
dido em várias partes. Tem 
o universitário, o nacional, 
o internacional”, explicou o 
ministro. 

“Acredito que em julho 

ou, vou falar agosto para 
não falhar com a palavra , 
teremos esse reajuste. São 
mais de 8,7 mil no Brasil, 
entre atletas e paratletas. 
Após 14 anos, quando o 
programa completa 20 
anos de existência, nós 
teremos, enfim, o reajus-

te dele. Vamos torcer para 
que em julho já dê certo”, 
acrescentou. 

Saiba mais em: https://
agenciabrasil.ebc.com.br/
esportes/noticia/2024-06/bol-
sa-atleta-sera-reajustada-em-

-12-diz-ministro

Os alunos da rede esta-
dual de São Paulo poderão 
almoçar nas escolas durante 
as férias de julho. Para isso, 
as 3.534 unidades que rece-
bem a alimentação escolar 
diretamente da Secretaria 
da Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) estão 
em contato com as famílias 
dos estudantes para avaliar 
a demanda para o mês. A 
expectativa da Educação é 
fornecer 40 mil refeições a 
alunos de todos os ciclos de 
ensino.

Por isso, é importante 

que até sexta-feira (28) os 
pais ou os responsáveis do 
aluno respondam a pesqui-
sa por meio da Secretaria 
Escolar Digital (SED) ou 
manifestem o interesse 
nas unidades de ensino, 
como explica a diretora 
técnica do Departamento 
de Alimentação Escolar 
da Educação de SP, Nayla 
Veríssimo: “Nossas equi-
pes escolares, incluindo 
cozinheiras, cozinheiros 
e equipe gestora, estão 
orientadas sobre o forneci-
mento do almoço durante 

o recesso de julho. Espe-
ramos a manifestação dos 
pais e responsáveis para 
que possamos preparar o 
almoço de acordo com a 
demanda, evitando assim 
desperdícios e mantendo 
o acesso à alimentação 
mesmo fora do período de 
aula”, ressalta.

Saiba mais em: https://
www.saopaulo.sp.gov.br/
spnoticias/ultimas-noticias/
educacao-de-sp-vai-abrir-

-escolas-no-recesso-de-ju-
lho-para-o-projeto-almoco-

-nas-ferias/

Educação de SP vai abrir escolas 
no recesso de julho para o projeto 

‘almoço nas férias’
Pais e responsáveis podem aderir ao programa até HOJE 

(28); 3.534 escolas participam da ação

Entenda a decisão do STF sobre 
descriminalização do porte de maconha

Medida não legaliza porte; consequências 
passam a ser administrativas

Após nove anos de suces-
sivas interrupções, por 6 vo-
tos a 3, o Supremo Tribunal 
Federal (STF) finalizou nesta 
quarta-feira (26) o julgamen-
to que descriminalizou o 
porte de maconha para uso 
pessoal e fixou a quantia de 
40 gramas para diferenciar 
usuários de traficantes.

Com a decisão, não co-
mete infração penal quem 
adquirir, guardar, tiver em 
depósito, transportar ou 
trouxer consigo até 40 gra-
mas de maconha para consu-
mo pessoal. A decisão deverá 
ser aplicada em todo o país 
após a publicação da ata do 
julgamento, que deve ocorrer 

nos próximos dias.
A decisão do Supremo não 

legaliza o porte de maconha. 
O porte para uso pessoal con-
tinua como comportamento 
ilícito, ou seja, permanece 
proibido fumar a droga em 
local público, mas as conse-
quências passam a ter na-
tureza administrativa e não 
criminal. 

O Supremo julgou a 
constitucionalidade do Arti-
go 28 da Lei de Drogas (Lei 
11.343/2006). Para diferen-
ciar usuários e traficantes, a 
norma prevê penas alternati-
vas de prestação de serviços 
à comunidade, advertência 
sobre os efeitos das drogas e 

comparecimento obrigatório 
a curso educativo.

A lei deixou de prever a 
pena de prisão, mas manteve 
a criminalização. Dessa for-
ma, antes da decisão da Cor-
te, usuários de drogas eram 
alvos de inquérito policial e 
processos judiciais que bus-
cavam a condenação para o 
cumprimento dessas penas 
alternativas.

Mais informações em: ht-
tps://agenciabrasil.ebc.com.
br/justica/noticia/2024-06/
entenda-decisao-do-stf-so-
bre-descriminalizacao-do-

-porte-de-maconha

Bolsa atleta será reajustada em 12%, diz ministro
André Fufuca acredita que aumento entrará em vigor em julho

A Secretaria de Defesa Social 
e a Guarda Civil Municipal reali-
zam até hoje, dia 28 de junho, a 
Semana Municipal de Prevenção 
às Drogas-SEMPRE. A ação foi 
Instituída pela Lei Municipal nº 
2.867/200 e desenvolve ativida-

des pontuais referente à preven-
ção dos problemas relacionados 
ao uso de drogas.

Na quinta-feira (27), a 
iniciativa foi desenvolvida 
na Escola Municipal Thereza 
Silveira, na Vila São Miguel. 

Semana Municipal de Prevenção às Drogas é realizada em Itapeva
Na ocasião, os alunos partici-
param de palestra sobre a ne-
cessidade da manutenção de 
uma vida saudável e livre do 
uso de drogas e, em seguida, 
aconteceu apresentação do 
Canil da Guarda Municipal.
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No último domingo, 
23/06, aconteceu o 66° 
Campeonato Sudoes-

te de Sumô e também uma 
grande festa dos 60 anos do 
esporte em Capão Bonito.

O evento foi no Dohyo da 
Associação Kaikan onde pu-
demos ter a participação dos 
atletas locais e vários convi-
dados de cidades da região.

Mais uma vez os nos-
sos atletas fizeram bonito e 
abrilhantaram o evento com 
lutas de muita técnica e de-
dicação.

A Diretoria do Sumô Ca-
pão Bonito agradeceu a par-
ticipação de todos, inclusive 
do prefeito Júlio Fernando e 
do secretário de Governo – 
José Saito que destacaram a 
importância do esporte para 
o município.

Agora o próximo desafio 
será no Campeonato Brasi-
leiro que acontecerá nos dias 

66º Campeonato de Sumô celebra 
os 60 anos do esporte em Capão Bonito
27 e 28 Julho de 2024 no Bom 
Retiro em São Paulo.

Você tem curiosidade de 
conhecer mais sobre o Sumô 
Capão Bonito? Os treinos 
acontecem todos os domin-
gos às 14:30 horas no Dohyo.

RESULTADO DO 66° CAM-
PEONATO DE SUMÔ DA UCES
MASCULINO
MIRIM D
1º Luiz Hideki Moriy – C.B
2º Leonardo Nakaya – C.B
3º Otaniel Hiroshi – C.B
3º Vitor Leonardo – C.B

MIRIM C
1º Ted Barbirato Filho C.B

MIRIM B
2º Wesley Sugawara – C.B
3º Vitor Ciavarella – C.B

MIRIM A
1º Felipe A. Santos – C.B
2º João Pedro Prestes – C.B

3º Gabriel Barros – C.B

INFANTIL
3º Samuel Takashi – C.B

ADULTO
Individual
2º Genilton Tibúrcio – C.B
3º Alex Testsushi Nakaya – C.B

FEMININO
MIRIM D
3º Rafaela Costa – C.B

MIRIM A
1º Luana Nakaya – C.B
3º Jamily Fuji – C.B

INFANTIL
1º Natasha Sayuri – C.B
2º Elisa Nakaya – C.B
3º Beatriz Eduarda – C.B

ADULTO
1º Mayara Pereira – C.B
2º Doroteia da Costa – C.B
3º Aline Fortes – C.Bw

A Prefeitura de Capão Bo-
nito reinaugurou na noite de 
sexta-feira, 21 de junho, o 
Terminal Rodoviário “Antô-
nio Enei Neto”.

A entrega oficial das obras 
de recuperação, reconstrução 
e revitalização marca um im-
portante avanço na infraes-
trutura da cidade, refletindo 
o compromisso da Adminis-
tração Municipal em cuidar 
dos equipamentos públicos e 
atender às necessidades dos 
cidadãos e turistas.

O evento de reinaugura-
ção contou com a presença 
de diversas autoridades lo-
cais, incluindo o prefeito Jú-
lio Fernando, que destacou a 
importância das obras reali-
zadas.

“A revitalização do Ter-
minal Rodoviário foi uma 
resposta direta às condições 
precárias identificadas em 
um Laudo Judicial que ates-
tou a precariedade das inter-
venções realizadas na gestão 
2017-2020 e ainda constatou 
um prejuízo de mais de R$ 1 
milhão aos cofres públicos”, 
frisou o prefeito durante seu 
discurso.

Ele ressaltou ainda que as 
melhorias eram urgentes e 
necessárias, e que agora a ci-
dade pode se orgulhar de um 
terminal moderno e seguro.

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento, o 
laudo foi decisivo para via-
bilizar o projeto e a licitação 
das obras, destacando a gra-
vidade dos problemas enfren-
tados anteriormente. “Entre 
os problemas enfrentados, 
houve um desabamento na 
sala de espera do terminal, 
ressaltando a gravidade da 
situação e tornando a recons-
trução uma prioridade para 
nossa administração”, desta-
cou a secretaria.

As obras incluíram a re-
construção total de áreas 
comprometidas, melhorias 
na acessibilidade, moderni-
zação das instalações elétri-
cas e hidráulicas, além da re-
vitalização da fachada e áreas 
comuns.

A reinauguração do Ter-
minal Rodoviário “Antônio 
Enei Neto” representa mais 
do que uma recuperação de 
um Equipamento Público; é 
um símbolo do esforço e de-
dicação da Prefeitura de Ca-
pão Bonito em proporcionar 
melhores condições de vida 
para seus habitantes e visi-
tantes.

A nova estrutura do ter-
minal reflete um ambiente 
acolhedor e eficiente, prepa-
rado para receber todos com 
segurança e conforto.

A população de Capão 
Bonito agora conta com um 
terminal que não só atende 
às necessidades básicas de 
transporte, mas também ele-
va o padrão de qualidade dos 
serviços prestados.

O objetivo foi garantir 
segurança e conforto para 
os usuários do terminal, que 
agora podem contar com um 
espaço renovado e funcional.

Durante a cerimônia, o 
prefeito Júlio Fernando des-
cerrou a placa de reinaugura-
ção ao lado de representantes 
das famílias Enei e Francatto, 
enfatizando o comprometi-
mento da administração com 
a melhoria contínua da cida-
de.

“Agora o momento é de 
alegria pela entrega. Quem 
chegar ou passar pelo local 
terá certeza de uma coisa 

– amamos esta cidade e es-
tamos comprometidos em 
fazer muito mais!”, declarou 
o prefeito, emocionando os 
presentes.

Terminal Rodoviário “Antônio Enei Neto” 
é reinaugurado em Capão Bonito

O município de Itabe-
rá celebra mais uma con-
quista no cenário contábil 
e fiscal. Pelo segundo ano 
consecutivo, Itaberá al-
cançou a nota máxima no 
Ranking da Qualidade da 
Informação Contábil e Fis-
cal (Ranking Siconfi), posi-
cionando-se em 67º lugar 
entre os 5.570 municípios 
brasileiros.

O Ranking Siconfi é 
uma iniciativa da Secre-
taria do Tesouro Nacional 
(STN) que avalia a quali-
dade da informação con-
tábil e fiscal enviada pelos 
entes federativos (União, 
estados e municípios) por 
meio do Siconfi (Sistema 
de Informações Contábeis 
e Fiscais do Setor Público 
Brasileiro). Seu objetivo é 
garantir a consistência e 
a confiabilidade dos rela-

tórios e demonstrativos 
enviados ao Tesouro Na-
cional.

-Como funciona o Ran-
king?

O ranking é calcula-
do com base na mesma 
data de corte do Balanço 
do Setor Público Nacional 
(BSPN).

- Os critérios de avalia-
ção incluem a qualidade 
das informações contábeis 
e fiscais.

- Estados, capitais e mu-
nicípios são classificados 
de acordo com sua pontua-
ção.

- A publicação anual con-
tribui para a melhoria con-
tínua dos dados enviados 
pelos entes federativos.

Parabéns a Itaberá por 
essa conquista!

Itaberá conquista nota 
máxima no Ranking 
Siconfi pelo 2° ano 

consecutivo
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Fer Fer VendoFer Fer Vendo
Muita festa no 
Buffet Fer Fer 
Vendo!

Lucas 5 anos
Pais: Graziele e Flávio

Rebeca 8 anos
Pais: Samara e Michael 

Arraiá do Alto da 
Brancal será nos dias 

12 e 13 de julho
Final de semana festivo 

no mês de julho, no Alto da 
Brancal. Nos dias 12 e 13 do 
próximo mês a cidade terá 

um maravilhoso Arraiá.
A festa será realizada na 

rua Rubens Pereira de Souza, 
109 e terá bingo, pescaria, 

tiro ao alvo, comidas típicas 
louvor sertanejo, touro mecâ-
nico e muito mais! 

Prestigie com sua família!  

Em continuidade às obras 
de duplicação da Rodovia 
Francisco Alves Negrão, na 
região de Itapeva, a partir 
desta sexta-feira, 28, o acesso 
ao bairro Vila Isabel, localiza-
do no km 285+400 da pista 
leste, sentido Capão Bonito, 
será fechado temporariamen-
te até a conclusão das obras, 
prevista para dezembro/2024.

Neste período, os moto-
ristas com destino ao bairro e 
proximidades, deverão utili-
zar o acesso existente no km 
284+300.

Além disso, no trecho en-
tre o km 285+100 e o km 
286+100, será realizado des-
vio de tráfego nos dois sen-
tidos da rodovia. As faixas 
serão deslocadas para a nova 
pista implantada no sentido 
interior (Itararé) da rodovia.

A intervenção se faz ne-
cessária para permitir a ade-
quação da pista antiga e a 
implantação de uma nova 
ponte. Importante destacar 
que esse desvio não impacta-
rá o percurso dos motoristas 
da rodovia.

A CCR SPVias reforça aos 
motoristas sobre a importân-
cia do respeito aos limites de 
velocidade, e à sinalização 
local, para que possam fazer 
seus deslocamentos de forma 
segura.

 
Informações sobre as con-

dições de tráfego podem ser 
obtidas pelo sitewww.spvias.
com.br ou pelo Disque CCR 
SPVias e WhatsApp (0800 703 
5030). 

A CCR SPVias destaca que 
o cronograma de obras é dinâ-
mico e poderá sofrer alterações. 
Em caso de condições climáti-
cas desfavoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Rodovia Francisco Alves Negrão 
terá alteração no tráfego a partir da 

desta sexta-feira, 28, em Itapeva

Com duas votações na 
noite de segunda-feira 
(24), a Câmara Munici-

pal de Itapeva aprovou seis 
projetos de lei que impactam 
diretamente na vida de ser-
vidores públicos municipais 
de diferentes categorias, com 
valorização salarial, criação 
de gratificações e alterações 
em tabelas de vencimento, 
além do aumento de pessoal.

Foram beneficiados pe-
los projetos aprovados nesta 
segunda, técnicos em raio-x, 
psicólogos, psicólogos com 
ênfase em recursos humanos, 
técnicos contábeis, operado-
res de máquina, operadores 
de máquina II, operadores 
de máquinas pesadas, ser-
vidores lotados em departa-
mentos de RH das Secretarias 
Municipais.

Além disso, também fo-
ram aprovadas as criações de 
novas vagas para assistente 
social (1), enfermeiro (1), far-
macêutico (1), fisioterapeuta 
(2), motorista – carteira D 
(5), psicólogo (5), técnico em 
enfermagem (10) e oficial ad-
ministrativo (4). Todas essas 
pautas foram aprovadas de 
forma unânime, sem maiores 

discussões no plenário.
Do outro lado, não foram 

aprovados os projetos de lei 
94 e 95, que foram adiados 
para a próxima quinta-feira 
(27). O primeiro cria gratifi-
cações por especificidade de 
serviço para 16 gestores de 
contrato e 40 fiscais de con-
trato nas Secretarias Munici-
pais. O segundo, por sua vez, 
altera o plano de carreiras e 
vencimentos para diretores e 
supervisores escolares.

Os dois pedidos foram da 
vereadora Áurea Rosa (PP). O 
adiamento do 94 surgiu após 
os relatos da vereadora Va-
nessa Guari (Republicanos), 
ex-Secretária de Saúde, e do 
atual Secretário da Educação, 
Alexandre Faria, de que essas 
pastas teriam, somadas, cer-
ca de 17 gestores de contra-
to, com pouca clareza sobre 
quais gestores receberiam a 
gratificação. Já sobre o 95, o 
adiamento veio por um pedi-
do dos coordenadores escola-
res para serem incluídos no 
projeto.

As pautas aprovadas
O processo de aprovação 

desses projetos aconteceu 

de maneira mais rápida que 
o de costume. Após a leitu-
ra em Plenário, na quinta-

-feira (20), 10 pautas foram 
levadas para as Comissões 
em uma reunião extraordi-
nária no dia seguinte, com 
oito sendo aprovadas e ou-
tras duas seguindo em de-
liberação. O encontro das 
Comissões, na última sexta 
(21), teve a presença de três 
Secretários Municipais, que 
deram maiores detalhes so-
bre os projetos.

Agora, os oito projetos 
foram levados para votação 
na 39ª Sessão Legislativa. 
Seis deles foram aprovados 
em 1º turno e, logo na se-
quência, também em 2º tur-
no, na 11ª Sessão Extraordi-
nária. Essa velocidade se dá 
por restrições que existem 
sobre aumento de gastos 
de pessoal durante a reta 
final do mandato. Para essa 
valorização acontecer ainda 
em 2024, os projetos preci-
sam ser aprovados na Casa 
e sancionados pelo Prefeito 
nos próximos dias.

(Por Vitor Aguiar / Câmara 
de Itapeva)

Câmara aprova projetos 
de valorização de 

servidores municipais de 
diferentes categorias
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